

# Pet and People - Ihre österreichische Agentur für Personenbetreuung

Neben unserem Standort in Gröbming hat unsere Agentur in Sankt Margarethen bei Knittelfeld einen weiteren Standort. Von diesen beiden Standorten bieten wir unsere Leistungen österreichweit an.

Durch das Altern der Bevölkerung ist nicht nur das Pensionssystem, sondern auch das Gesundheitssystem gefordert. Es wird in Zukunft nicht mehr bloß ältere Menschen geben, sondern auch die Anzahl der Hochaltrigen, das heißt der Personen über 80 Jahre wird enorm ansteigen. Eines der wichtigsten Themen durch die "Veralterung der Gesellschaft" ist daher auch der Betreuungs- und Pflegebedarf, welcher in den nächsten Jahren enorm anwachsen wird.



Durch die 24Stunden-Betreuung können hilfsbedürftige Familienmitglieder besser betreut und unterstützt werden, und ein Leben in den eigenen vier Wänden wird weiterhin ermöglicht. Betreuungsbedürftige Menschen müssen daher nicht in ein Senioren- oder Pflegeheim übersiedeln. Auch ist die 24Stunden-Betreuung eine bezahlbare und günstigere Alternative zu teuren Seniorenheimen.

## Leistungen der 24Stunden-Betreuung

### *Haushaltsnahe Dienstleistungen*

- von Mahlzeiten, Vornahme von Besorgungen Reinigungstätigkeiten, Durchführung von Hausarbeiten, Durchführung von Botengängen, Betreuung von Pflanzen und Tieren, Wäscheversorgung etc.
- Unterstützung in der Lebensführung
- Gestaltung des Tagesablaufes, Hilfestellung bei alltäglichen Verrichtungen etc.
- Gesellschafterfunktion, insbesondere Gesellschaft leisten, Führen von Konversation, Aufrechterhaltung gesellschaftlicher Kontakte, Begleitung bei diversen Aktivitäten etc.

Diese Tätigkeiten werden vom Betreuer nach Anordnung eines Arztes durchgeführt:

- Verabreichung von Arzneimitteln, Anlegen von Bandagen und Verbänden, Verabreichen von subkutanen Insulininjektionen und/oder subkutanen Injektionen von blutgerinnungshemmenden Arzneimitteln, Blutentnahme aus der Kapillare zur Bestimmung des Blutzuckerspiegels mittels Teststreifen, einfache Wärme- und Lichtenwendungen etc.

## **Unser Motto:**

So viel Hilfe wie nötig und so viel Unabhängigkeit wie möglich.

Für unsere Pflegeagentur ist es auch selbstverständlich, Tierbesitzer und Tier nicht zu trennen, und daher übernehmen wir auch die Pflege des Haustieres, wenn der Betreuungsbedürftige ein Haustier bei sich haben möchte – schon der Gesundheit zuliebe!

Es gilt, an die Lebensbezüge anzuknüpfen, die unsere Kunden vor der Anforderung einer Pflegeperson gehabt haben und die für sie von elementarer Bedeutung waren.

Für unsere Agentur ist es selbstverständlich, dass immer (24 Stunden täglich!) ein Ansprechpartner sowohl für unsere Klienten als auch für unsere Personenbetreuer(innen) zur Verfügung steht!

Zusätzlich zur 24Stunden-Betreuung bieten wir unseren Kunden auch Mikrobiom-Tests, Liquid-Checks (Speichel-Tests) und DNA-Analysen (Stoffwechsel, Allergie etc.) an!

## **Erreichbar sind wir:**

Agentur für Personenbetreuung und Arbeitsvermittlung

Hauptstraße 2

8720 Sankt Margarethen bei Knittelfeld

Telefon: 0664/1603391

E-Mail: [office@petandpeople.at](mailto:office@petandpeople.at)